

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Durante las jornadas, los agentes de Cali comparten sus experiencias y aprenden las estrategias más efectivas para reducir muertes y lesiones en las vías. | Foto: Secretaría de Movilidad de Bogotá

[> CALI](#)

Agentes de tránsito de Cali viajaron a Bogotá a capacitarse con la Asociación Internacional de Jefes de Policía: ¿por qué?

Estas jornadas de formación tienen como objetivo fortalecer las habilidades de los agentes en la planificación y ejecución de controles de velocidad y embriaguez.

29 de agosto de 2024

Por: Redacción El País



Diez agentes de tránsito de la Secretaría de Movilidad de Cali participan en una serie de capacitaciones especializadas en Bogotá, organizadas por la Asociación Internacional de Jefes de Policía (IACP), en alianza con la Iniciativa para la Seguridad Vial Mundial de Bloomberg (BIGRS).

Estas jornadas de formación, que también incluyen a representantes de otras ciudades y países de la región, tienen como objetivo fortalecer las habilidades de los agentes en la planificación y ejecución de *controles de velocidad y embriaguez*, con el fin de proteger la vida de los ciudadanos en las vías.



La capacitación a los agentes de tránsito de Cali se realizó en Bogotá. | Foto: Secretaría de Movilidad Distrital de Bogotá

“La participación de nuestros agentes en estas capacitaciones es clave para mejorar la seguridad vial en Cali. Aprender de experiencias internacionales y aplicar buenas prácticas en los controles, es esencial para garantizar que nuestros ciudadanos lleguen seguros a sus destinos”, resaltó Soraya Sinisterra, agente de tránsito de la Secretaría de Movilidad Distrital.

Durante las jornadas, los agentes de Cali comparten sus experiencias y aprenden las estrategias más efectivas para reducir muertes y lesiones en las vías. En concepto de Ómar González, coordinador de Control y Fiscalización en Colombia de la Iniciativa para la Seguridad Vial Mundial (BIGRS), este intercambio de conocimientos es vital en el fortalecimiento de las acciones de control y fiscalización que se implementan en la ciudad. “Esperamos que con estos programas de capacitación y el trabajo que desde nuestro programa podamos apoyar, Cali logre consolidar sus esfuerzos para poder salvar vidas en el tránsito”, consideró.



Además de la formación teórica, los agentes de tránsito participan en simulaciones prácticas que les permitirán aplicar conocimientos adquiridos en escenarios reales, garantizando así un impacto positivo en la seguridad vial de Santiago de Cali. | Foto: Secretaría de Movilidad de Bogotá

Además de la formación teórica, los agentes de tránsito participan en simulaciones prácticas que les permitirán aplicar conocimientos adquiridos en escenarios reales, garantizando así un impacto positivo en la seguridad vial de Santiago de Cali.

Secretaría de Movilidad de Cali Secretaría de Movilidad de Bogotá embriaguez Velocidad

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

[Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias](#)

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI

COLOMBIA

 **EN VIVO** | Paro de transportadores en Cali; se presenta bloqueos en Cencar



Prolongación de la Avenida Ciudad de Cali tendrá una inversión de \$ 3 billones; conozca cómo avanzan las obras y cuándo estará lista